

5・13～15沖縄闘争へ!

2017年5月2日
No.460

Tel 03-3651-4861
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

4・28沖縄デー闘争が大高揚!



法大門前でアピール!



防衛省を直撃!



◆赤嶺沖大自治会委員長の 4・28労学集会でのアピール

沖縄の怒りを解き放つ5・15沖縄闘争を実現する決意です。全国からの大結集をお願いします。

本日の法大はものすごく解放された集会とデモでした。多くの学生が注目していました。法大は新歓中も公安警察が監視していたり、法大当局が学生からビラを奪ったりしています。僕が実感したことは、どんな困難



な現実があっても、学生は僕らの訴えを真剣に聞いているし見ているということだと思います。

僕らが訴えを研ぎ澄ましていくこと、そしてそれを聞いている学生と結合したときに闘いは爆発していきます。そういう意味で、沖縄も大決戦を迎えています。安倍政権は自らの国会答弁も全部ぶっ飛ばして、辺野古の埋め立てを再開しました。辺野古のおばあは「戦争だけは絶対に起こしちゃいけないという思いで基地建設に反対してきた」と語っていました。辺野古の埋め立てが再開された翌日に、韓国で多くの人々の怒りを踏みにじってTHAAD(高高度迎撃ミサイル)配備が強行されました。日本でも韓国でも、朝鮮戦争のための基地が作られようとしています。嘉手納基地ではパラシュートの降下訓練が行われました。読谷村ではかつて、米軍の訓練で小学生の女の子がトラックの下敷きになって殺されました。怒りの声を無視して訓練が行われている。今こそ、「戦争絶対反対！ 全基地撤去！」で闘う情勢がきていると思います。

僕も辺野古に行って、工事の激しさと分断の激しさを実感しました。名護や辺野古の青年ほど、非正規職で立ち上がれない。沖縄の学生も一緒です。米兵も学費が払えなくて奨学金をもらうために米軍に入っている。沖縄大学で入学時には600人超えた学生が卒業時には447人になっている。4人に1人の学生が大学を辞めていく。どれだけの学生がバイト漬けになって休学して大学を辞めていったのか。沖縄大学はビラまきも集会も禁圧する一方で、4月18日には自衛隊説明会を大教室で行っています。貧困に突き落とされた学生に、防衛省と自衛隊が忍び込んでいく。こういうことが始まっているわけです。

沖縄大学でも情勢は動き始めています。辺野古埋め立ての翌日に、辺野古基地反対の旗を立てて情宣していたら、二人の学生が署名してくれました。僕の演説を目の前で聞く沖大生も出てきています。写真を撮ってインスタにアップしますと言っていました。週6でバイト漬けになっている沖大生も沖縄闘争に決起すると言ってくれました。

今日は、米軍属による女性殺害事件から1年です。沖縄でも怒りが巻き起こっています。全基地撤去・ゼネストで貧困と基地の島=沖縄の現実を変えていきましょう！



夕方は新宿区・笹塚区民ホールで労学集会！

◆作部京大同学会委員長の 4・28労学集会でのアピール

学生として、朝鮮戦争と共謀罪に絶対反対で闘います。権力者は僕らを抑えつけるために色々なことをやってくるわけですが、その本質は金を使って買収することと、暴力を使って抑え込むことです。これを乗り越えたときに、彼らは何もできない。金で買収されない団結をつくる。



逮捕されても負けない団結をつくる。そういう風にして全学連は闘ってきました。

昨年9月の全学連大会に対して、公安警察が襲撃をかけてきた。人と人が団結し、討論することが認められない。このことを否定し奪っていくために共謀罪を用意しなければいけなくなったということだと思います。だからこそ私たちは共謀罪に対して団結を組織して拡大していこう。全学連大会襲撃に対する国賠闘争も開始しました。

京都大学において、「共謀罪の先取り」とも言える攻撃がどんどんきています。僕たちは軍事研究反対を軸に闘っています。京都大学は軍事研究反対と言いながらも、米軍マネーを2070万円受け取っていたことが暴露されています。今まさに、シリアや朝鮮に戦争をやろうとしている米軍からお金を受け取ったことについて、山極総長も何も言わないわけです。

このことをテーマに僕たちはクラス討論をやっています。京大当局はそれに対して「クラス討論に関わるな」という告示を出しました。討論することをどんどん否定していく。さらには、拡声器の使用や集会を非違行為と言って監視・撮影していく。全部、共謀罪の先取りです。

そういう中で京大当局は僕たちへの退学処分を狙っています。しかし、米軍マネー問題に対して大学に情報公開しろという申し入れを出そうと言ったら、20のクラスで賛同決議が上がりました。4月26日の京大集会にも100~200人の学生が集まりました。学生と教職員と手を結んで、大学全体をひっくり返す情勢が始まっています。無期停学処分撤回署名も1万筆を超えて集まっています。共謀罪も朝鮮戦争も絶対にひっくり返す革命を起こしていきましょう！